

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pembahasan dan analisis dari penelitian yang berjudul Analisis Isi Pesan Dakwah pada Akun Instagram @tentangislam, maka dapat ditarik beberapa kesimpulan yakni sebagai berikut :

Secara umum materi dakwah yang diunggah oleh akun *instagram* @tentangislam ini mencakup tiga hal pokok yaitu akidah, syariat, dan akhlak. Pada materi akidah peneliti mengambil beberapa unggahan yaitu “Apapun Masalahmu Hamparkan Sajadahmu”, “Tunggulah Jalan Keluar Dari Allah” dan “Dalam Setiap Proses, Selalu Libatkan Allah”, ketiga unggahan tersebut berisi tentang keyakinan kepada Allah yang termasuk dalam keimanan atau akidah. Selanjutnya materi syariat yaitu “Bolehkah Membaca Surat yang Sama Ketika Sholat”, “Bolehkah Wanita Haid Membaca Al-Qur’an”, dan “Kewajiban Suami Terhadap Istrinya”, ketiga unggahan tersebut masuk dalam kategori pesan syariat karena memuat hukum yang mengatur masalah-masalah tata cara beribadah kepada Allah SWT. Kemudian materi akhlak yaitu “Ayah Harus Lebih Semangat Belajar Agama”, “Lelah? Sabar InsyaAllah ada Hikmahnya” dan “Cara Berterimakasih Kepada Orang Tua”, ketiga materi tersebut masuk dalam materi akhlak karena berkaitan dengan pembentukan kepribadian dan tingkah laku yang baik.

Isi pesan dakwah yang diunggah oleh akun *instagram* @tentangislam kebanyakan berisi tentang nasihat dan kaidah-kaidah singkat yang berkaitan dengan kehidupan sehari-hari yang sesuai untuk kita ikuti sebagai pengingat diri tentang akidah, syariat, dan akhlak.

Konten foto yang dibagikan akun *instagram* @tentangislam berupa pesan dakwah yang dikemas dengan desain grafis agar postingan tersebut menarik masyarakat untuk membacanya. Dakwah melalui media sosial *instagram* semakin mempermudah akses masyarakat untuk mendapatkan pesan dakwah, karena media sosial *instagram* merupakan media yang banyak penggunanya dari kalangan masyarakat.

B. Saran

Berdasarkan hasil dari penelitian yang peneliti lakukan maka peneliti perlu memberikan saran sebagai berikut:

1. Untuk admin akun *instagram* @tentangislam tingkatkan kembali cara berdakwah melalui *instagram* dan buatlah konten yang lebih menarik dengan pemilihan judul atau sajian informasi yang didukung dengan desain visual yang jauh lebih menarik agar mampu menjangkau masyarakat umum lebih luas dengan tanpa meninggalkan nilai dakwah didalam pesannya.
2. Admin akun *instagram* @tentangislam lebih Memperhatikan lagi terkait pokok materi dakwah yang disampaikan, agar dakwah bisa lebih banyak lagi di terima oleh mad'u baik kalangan anak-anak, remaja, maupun kalangan orang tua.
3. Untuk para aktivis dakwah agar dapat mengoptimalkan media sosial sebagai sarana untuk menyampaikan pesan tentang keislaman, sehingga masyarakat secara umum dapat memperoleh sumber ajaran Islam tidak hanya melalui pengajian atau kajian di suatu tempat.
4. Untuk para pengguna sosial media agar dapat lebih bijak dalam menggunakan media sosial *instagram*. Penggunaan media sosial untuk mencari informasi khususnya tentang pesan keislaman, agar dapat memperoleh manfaat didalamnya.

C. Penutup

Tiada kata yang pantas selain ucapan *Alhamdulillahirabbil'alamiin*. Atas selesainya skripsi ini. Karena tanpa ridho Allah SWT, mustahil bagi peneliti untuk dapat menyelesaikan skripsi ini. Peneliti yakin bahwasanya skripsi ini tidak lepas dari kekurangan, maka dari itu saran dan kritik dari para pembaca sangat diharapkan guna perbaikan di kemudian hari.